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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Aumayr, Pooysil 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend AMA - Beitrag und Mehrwertsteuer 
 
 
Jeder Schilling, der derzeit den Bauern entzogen wird, gefährdet den Berufsstand 
insgesamt. Trotzdem wird von den Molkereien vom Agrarmarkt Austria - Beitrag auch 
noch Mehrwertsteuer eingehoben. 
Was auf den ersten Blick nicht viel erscheint, summiert sich zu Beträgen in 
Millionenhöhe, die allein den Milchbauern jährlich dadurch entgehen. 
 
Da die Mehrwertsteuer vom AMA - Beitrag erhebliche zusätzliche Belastungen für den 
krisengeschüttelten Bauernstand bedeutet 
 
stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 
 
 
 
 
 
 

ANFRAGE 
 
 
1.) Worauf begründen Sie das Einheben der Mehrwertsteuer vom AMA Beitrag? 
 
2.) Wie hoch sind die steuerlichen Einnahmen, die sich aus der Versteuerung der 
    AMA - Beiträge ergeben, jährlich? 
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